



JOAN SÁNCHEZ

Homenaje del Parlament al pueblo gitano

El presidente del Parlament, Ernest Benach, presidió ayer el acto de conmemoración del Día Internacional del Pueblo Gitano, que este año ha tenido un especial reconocimiento al papel de la mujer. “A pesar de su poca visibilidad y presencia, ejercen un papel primordial en la modernización y difusión de su cultura”, dijo Benach de las gitanas. Abrió el

acto Lucía Vargas, una niña de siete años, que reclamó el derecho de la mujer gitana a ser, por ejemplo, presidenta del Parlament. Representantes de esta etnia en Cataluña agradecieron la declaración del pleno de la semana pasada, en la que se condenaron todas las leyes “antigitanas” dictadas por las instituciones catalanas a lo largo de la historia.